

Forums pour l'entourage

Marre de tout ce calvaire

Par Ninja Posté le 23/09/2022 à 21h40

Bonjour à tous,

Ce soir je n'en peux plus encore un soir où mon compagnon n'a pas d'argent pour pouvoir consommer alors il est exécrable avec moi, il se braque pour rien ne veux pas me parler, d'habitude il ne me parle pas plus vu qu'il est selon c'est dire en monter descente ect il reste focaliser sur son téléphone à jouer à ses jeux, j'en n'est marre je ne veux pas l'abandonner mais je n'en peux plus de toujours me sacrifier

2 réponses

Moderateur - 29/09/2022 à 11h44

Bonjour Ninja,

Il me semble qu'une sérieuse discussion de couple s'impose. Pas sur ses consommations directement mais sur la vie qu'il vous fait mener. Visiblement vous tenez à lui mais vous avez raison, vous ne pouvez pas vous "sacrifier" non plus. Essayez de voir si vous pouvez trouver un compromis pour une meilleure qualité de vie à deux.

S'il ne s'engage à rien, s'il rejette ce que vous lui dites, s'il n'écoute pas votre mal-être tirez-en les conclusions pour vous.

Prenez soin de vous.

Cordialement,

le modérateur.

Cassandraweadu67 - 03/10/2022 à 15h27

Moi mee dans cette situation avec un bebe de 6mois je commence a saturé aussi son comportement quand il a pas ce quil veut a vouloir tou casser dans l'appartement je nen peu plus pareil accro a ces jeux sur le téléphone a plus de temp enssemble car ces tjr sa consommation avant le reste etc etc mes sentiments commence a partir